



## UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

Materia:

Taller de elaboración de tesis

Trabajo:

Ensayo

Carrera:

Licenciatura En Administración de Empresas

9no Cuatrimestre

Modulo: 2

Alumno:

Guillermo Antonio Jimenez Moreno

Lic.:

Mireya del Carmen García

23/07/2021

Existe infinidad de textos donde se pueden hablar de distintos temas, ya sean ensayos, resumen o distintos mapas de información por mencionar algunos, sin embargo en este ensayo vamos a hablar de uno de los más importantes textos relacionados a un tema en específico lleno y cargado de mucha información verídica y respaldada, donde nosotros como administradores nos encargamos de llenar de credibilidad todas y cada una de las palabras que lleguemos a escribir en nuestro dicho trabajo de tesis, en el cual está formado y conformado de tal manera en que se sigue un estricto orden y complejos lineamientos para lograr lo máximo en concentración de información. Sin más por anexar mencionaremos las partes de una tesis y la manera que esta se relaciona para ser el más complejo y elaborado documento.

Las partes de una tesis son muy importantes y de la misma manera hay que seguir un orden y contemplar todos y cada uno de los lineamientos a seguir, de los primeros que vamos seguir sería el cuerpo preliminar y básicamente se refiere a las páginas que preceden al texto de la obra y estos apartados llegan a ser muy básicos y conocidos donde la mayoría de nosotros ya tenemos conocimientos.

Por un lado vamos a encontrar al cuerpo de trabajo de tesis este apartado de texto corresponde a la introducción de la tesis y al cuerpo de la obra y las conclusiones. De la misma manera tenemos dichos conocimientos sobre la introducción, desarrollo y conclusiones, ya que las hemos aplicado en distintas situaciones de nuestra vida escolar como estudiantes y profesionistas.

Y por otro lado llegamos al apartado de las referencias donde básicamente respaldamos todo lo que mencionamos en nuestro trabajo, le da validez y credibilidad al mencionar las fuentes de donde recurrimos para recalcar la información que nosotros mencionamos y de esta manera hacerla verídica para los lectores del trabajo.

Cuando ya tenemos todo listo, preparado y organizado llegamos al punto de la presentación física de la tesis en papel y aquí es un lineamiento estricto a seguir y los formatos los autoriza la dirección de la universidad.

En las partes finales cabe recalcar que la información que nosotros vamos a proporcionar debe tener un diseño de investigación, “Una vez que se precisó el planteamiento del problema, se definió el alcance inicial de la investigación y se formularon las hipótesis”.

Finalmente nos encontramos con los instrumentos y las diferentes técnicas de investigación, esto nos facilita la obtención de cifras y datos mediante distintos métodos en los cuales nosotros vamos a aplicar, claros ejemplos de las técnicas de investigación serían las encuestas, entrevistas, observación sistemática, análisis de contenido y test estandarizados y no estandarizados.

Ya que mencionamos las distintas partes de la tesis cabe recalcar la importancia de dichos trabajos, tanto como para el cumplimiento en una institución, como para el aprendizaje de cada uno de nosotros y facilitando la experiencia en este tipo de desarrollos de las actividades. La importancia a realizar una tesis radica en que ofrece al egresado universitario la oportunidad de efectuar una lectura de la realidad que rompa con los parámetros de una sola visión, implicando el desafío de reconocer la necesidad de desarrollar una respuesta ante una situación problemática que lleva consigo el riesgo de equivocarse.

La persona que realiza una tesis, tiene la capacidad y de reflexionar sobre los problemas no sólo inmediatos que se encuentran a su alrededor, sino también sobre la relación que tienen éstos con los problemas globales.

## REFERENCIAS

Antología taller de elaboración de tesis

Licenciatura en Administración de Empresas, Noveno Cuatrimestre.